

► **Média.** Le Courrier de l'Ouest : Stabilité de la diffusion en 2012

La diffusion totale du Courrier de l'Ouest est restée stable en 2012 à 99 038 exemplaires. Celle du dimanche a progressé de 1,88% à 64217 exemplaires. L'Association pour le contrôle de la diffusion des Media(OJD) a salué la bonne santé de la vente de notre journal, hier au siège du groupe SIPA à Rennes, lors de la séance annuelle de certification.

Cette performance situe notre journal parmi les quatre premiers titres de la PQR, les trois autres (Ouest France, Le Maine Libre, Presse Océan) appartenant à notre groupe.

Louis Echelard, vice-président du groupe, qui représentait le président François-Régis Hutin retenu par un déplacement professionnel à Berlin, a salué les bons résultats d'ensemble des quotidiens du groupe. Il a souligné l'engagement des équipes et évoqué les défis de notre activité : « notre ambition est de poursuivre le développement de l'audience de nos journaux en utilisant de manière complémentaire tous les supports de lecture, papier et numérique, et surtout en ayant le souci de parvenir au meilleur service pour nos lecteurs et nos annonceurs ».



Le Courrier de l'Ouest était représenté par Matthieu Fuchs, président directeur général, par Jean-Paul Brunel, directeur général délégué, et par Bruno Geoffroy, rédacteur en chef.